



5º ENTRENAMIENTO

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Yo soy la Maestra de la naturaleza. Con gran alegría me dirijo a ti por primera vez. Soy la Maestra de la naturaleza, del arte y de la belleza. Mis energías están profundamente enraizadas con el planeta en el que te encuentras. La Tierra es un planeta lleno de belleza y riqueza.

INICIADO: Me alegro mucho poder conocer a una Maestra de la Tierra. ¿Ahora se trata del Mundo, de la dimensión en la que me encuentro?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: La Tierra y la dimensión en la que te encuentras están libres de una Matrix. La Matrix se formó con la creación de la humanidad. La Matrix es una construcción mental a la que estás conectado. La Matrix rodea la Tierra. Así como se pueden recibir las ondas de radio por todo el mundo a través de los satélites, de la misma forma influye en ti la Matrix. Con cada entrenamiento te alejarás de esta construcción mental y dirigirás tu foco, tu unidad receptora, hacia tu propio ser. En este entrenamiento te conectarás conscientemente con la Tierra. Es un paso muy importante en el camino de salida de la Matrix.

INICIADO: ¿Por qué tengo que conectarme con ella, si ya vivo en la Tierra?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Vives sobre ella, sin embargo, solo percibes una pequeña parte de ella. La Tierra tiene un consciente propio y todo lo que se encuentra en la Tierra, cada ser vivo, cada objeto, cada piedra e incluso cada partícula de polvo contiene una parte de su consciente.

INICIADO: ¿Cómo me puedo imaginar esto? ¿Puede pensar la Tierra? ¿Puede tomar decisiones o recolectar experiencias?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Esta es la gran diferencia entre Tú y la Tierra. La Tierra percibe, pero no tiene ninguna posibilidad de decisión y sobre todo no tiene un libre albedrío como el tuyo. La Tierra sirve a la Fuente Divina poniéndose a disposición para que puedan vivir seres en ella y de ese modo ofrece una base para la naturaleza y la evolución. De este modo cumple con su misión y con un gran servicio: brindar vida para que la Fuente Divina pueda experimentarse en su diversidad, en su riqueza de facetas y en sus infinitas formas de existencia.

INICIADO: ¿Puede percibir la Tierra?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: La Tierra puede percibir dolor, pena, sufrimiento, pero también alegría, amor y felicidad. Lo que nosotros pensamos es lo que transmitimos a la Tierra en forma de vibraciones. Pero esto no lo puedes comparar con tu forma de pensar. Es más bien como si las plantas percibiesen los estados de ánimo. Seguramente sabrás que las plantas crecen mejor o peor dependiendo de los diferentes tipos de música a los que están expuestas.

INICIADO: Esto ya lo he escuchado muchas veces. ¿Cómo funciona esto? ¿Cómo perciben la música y porque reaccionan de esa manera?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Las plantas acogen vibraciones. Estas vibraciones tienen efectos sobre las plantas y las pueden fortalecer u obstaculizar en su proceso de crecimiento. Pero las plantas no reaccionan solo con las vibraciones de la música, sino también con las vibraciones energéticas como por ejemplo tu vibración personal que se genera a través de tu cuerpo energético. Tu estado de ánimo, tus pensamientos y tus emociones también tienen

efectos sobre las plantas. Estas vibraciones no son valoradas de la misma forma que tus pensamientos dentro de la Matrix, pero también las pueden percibir las plantas y pueden entrar en resonancia con ellas. La Tierra hace justo lo mismo, solo que a un nivel mucho más grande.

INICIADO: Seguro que le hemos causado mucho daño a la Tierra con todas las guerras y actos crueles en la historia de la humanidad. ¿Qué sucede cuando me conecto a ella?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: No existen vibraciones positivas o negativas. El consciente de la Tierra no juzga. Ella acoge estas vibraciones con amor para finalmente servirnos a nosotros y a todos los seres vivos que existen en la Tierra.

Si te conectas con la Tierra, entonces comprenderás y percibirás mejor todo tu medio ambiente, la naturaleza, la abundancia y la riqueza de la naturaleza, así como también el proceso de nacimiento y muerte. Alcanzarás una clara sensación para la Tierra y de ese modo experimentarás más claramente tu entorno. Esto es muy importante para la salida de la Matrix.

Para salir de la Matrix necesitas un polo opuesto. Por ejemplo, te puedes imaginar que te has enredado en una red y quieres liberarte de esta. Para que puedas salir del enredo necesitas un punto de anclaje fuera de la red para que te puedas sujetar. Este es el punto de anclaje que establecemos a través de este entrenamiento.

INICIADO: Si establezco un polo opuesto a la Matrix, puedo liberarme más fácilmente de esta. Esto lo comprendo, pero ¿Si muchas personas establecen este polo opuesto y se salen de la Matrix, no se forma otra Matrix, solo que en la otra parte?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Se forma un colectivo opuesto, una Matrix. Cuantos más seres humanos cambien a este otro colectivo, más grande y fuerte se vuelve, y será más fácil traspasar ésta Matrix opuesta.

INICIADO: ¿Entonces estaría de nuevo en una Matrix?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Tienes que liberarte de la Matrix que tanto te condiciona y limita. En una nueva Matrix que tú y muchos otros seres humanos crean, también existen leyes que tú mismo formas. La Tierra, la naturaleza, el entorno y también las dimensiones en las que estás, siempre serán las mismas. Lo que va a cambiar considerablemente es la percepción y también tu actitud, así como tus estados de vida.

Te quiero dar una imagen: un grupo de pájaros vuelan completamente sincronizados. Independientemente de lo grande que sea, cada movimiento de un pájaro y cada cambio de dirección suceden de forma exacta y simultánea. Esto es posible porque estos pájaros han creado su propia Matrix a través de la cual se coordinan sus movimientos y son dirigidos.

Si te desconectas de la Matrix, te encontrarás en otra Matrix, una Matrix de seres humanos que han salido. Allí dominarán otras leyes, otras percepciones y también otras condiciones de vida. Cuanto más grande se vuelva la Matrix de los que han salido, más grande será el polo opuesto de la Matrix existente hasta el momento. Esto también influirá en la Matrix presente. De este modo empieza a cambiar todo y se produce un siguiente paso de evolución.

INICIADO: ¿Qué significa el hecho de que la humanidad se siga desarrollando?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: La evolución no es un producto de la casualidad. La teoría de la mutación de genes y de la selección de genes solo es parcialmente correcta. Todo está subordinado a la voluntad de vivir y de sobrevivir. Esta voluntad y la adaptación que resulta de esta son las que cambian las condiciones de vida y que sobre todo hace alcanzar una expansión de consciencia. Debido a esta expansión de consciencia se desarrollan los genes que tienen que superar una selección en la naturaleza. A través de muchos millones de ciclos de desarrollo de la consciencia y al mismo tiempo el desarrollo de los genes, se formaron las células nerviosas,

los órganos de los sentidos y la respiración. Llegó a la existencia el primer animal. El desarrollo del Homo sapiens, el ser humano actual, también seguirá.

INICIADO: ¿Hacia dónde nos lleva nuestro desarrollo?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Yo describo su paso de evolución actual como la transición hacia el ser humano cósmico. En el ADN humano se encuentran partes consideradas por los científicos como un resto de la evolución, en el fondo son un potencial que el ser humano no aprovecha. Los seres humanos solo utilizan una pequeña parte de su capacidad cerebral y de estas partes de todo su código genético. Desarrollarán rápidamente estas zonas de su ADN y de su cerebro. De este modo desarrollan muchas nuevas capacidades. La telepatía, la telequinesia, viajar con su cuerpo, la teletransportación y muchas más capacidades.

INICIADO: Esto suena muy interesante, aunque me resulta difícil imaginar que la humanidad será capaz de poder utilizar todo esto.

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Si solo retrocedes unas pocas generaciones que es un instante para el universo, en aquel entonces era completamente impensable e inimaginable volar con ayuda de máquinas o incluso cruzar continentes en pocas horas. Una fuerza limitada de imaginación puede ser un gran obstáculo para el desarrollo.

Estás en camino de convertirte en un ser humano que sale de la Matrix y aprenderás a desarrollar estas cualidades. Deshazte de tus imaginaciones limitadas y prepárate para hacer nuevos desarrollos. Los modelos de pensamiento provienen de una Matrix limitada y condicionada.

INICIADO: No voy a limitar mi fuerza de imaginación por los condicionamientos. Tengo otra pregunta. Si te he comprendido bien, entonces formamos nosotros, los que finalizamos el plan de salida de la Matrix, un nuevo colectivo que vibra a una frecuencia más alta, consecuentemente: ¿Tendrá este Colectivo efectos sobre la Matrix actual?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Todo está entrelazado y como ser humano que ha salido de la Matrix también interactúas con seres humanos que todavía se encuentran dentro de la Matrix. Sus energías se elevarán a través del cambio de vibración de tu cuerpo energético y de la Matrix opuesta; su consciencia se eleva y avanzan en su evolución. Naturalmente no de la misma forma que un ser humano que ha finalizado su plan de salida a través de entrenamientos especiales, pero se impulsa la evolución. Son posibles grandes cambios en el colectivo y en la Matrix. A través de tu desarrollo de la consciencia y a través del establecimiento de la Matrix opuesta formada por los que han salido de la Matrix, también se elevan los conscientes de otros seres humanos. De este modo podrán seguir desarrollándose las siguientes generaciones.

Nosotros, los Maestros, te ayudamos, te guiamos y te iniciamos. Nos alegramos por ser tan valiente, por tu capacidad de decisión y por tu misión que cumples. Ahora, deja que empecemos con el entrenamiento.

EJERCICIOS DIARIOS:

- Visualiza la Tierra como una esfera. Establece una conexión desde tu chakra del corazón hasta tu punto de contacto con la Tierra. Deja que el consciente de la Tierra tenga efectos sobre ti y sigue las imágenes que te llegan.
- Sé consciente del amor infinito que la Tierra siente por los seres humanos. Envía pensamientos positivos al consciente de la Tierra y una profunda sensación de agradecimiento y de amor.
- Sal a la naturaleza. Conéctate con tu punto de contacto con la Tierra y siente la conexión con la naturaleza. Reconoce la belleza y la riqueza de la naturaleza.
- Establece una conexión con un árbol o con una planta. Percíbela. Siente las muchas facetas. Tócala y únete a ella. Percibe su energía y envíale pensamientos positivos y amorosos.

CÓDIGOS DE ACTIVACIÓN:

